

L'Hôtel de Ville ouvre ses portes pour la Nuit des étudiants du monde

Marie-Christine Lemardeley, adjointe à la Maire de Paris, et Denis Lambert directeur du Crous de Paris accueilleront jeudi 1000 participants à la 15^{ème} édition de la « Nuit des étudiants du monde », qui se tient à l'Hôtel de Ville.

Paris se distingue régulièrement parmi les meilleures villes étudiantes au monde. Forte de son attractivité, elle accueille chaque année sur son territoire près de 59.000 étudiants étrangers. Ces étudiants sont aussi un atout pour la capitale : ils participent pleinement à son dynamisme, à sa diversité culturelle, et sont autant d'ambassadeurs en devenir, qui pourront un jour promouvoir et valoriser Paris à travers le monde.

Pour leur offrir le meilleur accueil, la Ville de Paris s'est associée au Crous de Paris pour leur dédier une grande soirée festive, qui vise à favoriser leur intégration. De nombreuses activités sont prévues tout au long de la soirée, à l'Hôtel de Ville : Escape Game, concert live, DJ, buffet. Tout au long de la soirée, des visites nocturnes dans Paris leur seront proposées et divers stands les accueilleront : Office du Tourisme, Comité noctambule, Carte citoyenne, etc.

Entrée libre dans la limite des places disponibles. Information et inscription sur : [S'inscrire à la Nuit des étudiants du monde](#)

Contact presse : Simon Le Boulaire / 01.42.76.49.61 / presse@paris.fr